
 生徒会本部役員，執行部及びバドミントン部の生徒総勢

30人以上が今年のMoriya きらめきフォーラムに受付・案

内，司会，インタビュアーのボランティアあるいは観客と

して参加しました。 

 
 慣れない受付に最初は戸惑いもありました。 

 でも，元気よく「おはようございます」は，忘れません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
  
 
 今年度の主な活動は，「子どもふれあいボランティア」「学

びの広場サポート」「クリーンアップ守谷」など「地域から

信頼され地域に貢献できる守谷高校になるために」というテ

ーマで臨みました。 

 堂々とした態度で発表することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 全ての校種の発表の後に，本校生のインタビュアーが意見

や質問を聞きまわりました。発言者はリアルタイムで液晶テ

レビに映し出され 

ていました。 
 

 

 本校バドミント 

ン部の部長が各学 

校の取組について 

意見を述べました。 
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守谷高校だより 

Moriya きらめきフォーラム 
「学校から地域へ広げよう」  

～目に見える変化を起こす～ 

 

きらめきフォーラムに参加 

開会式 

自分の考えを主張しよう。 

守谷高校の取組の発表 


